



## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **L'Union africaine met en garde contre toute tentative d'interruption du processus électoral en Guinée Bissau et de prise de pouvoir par la force**

**Addis Abéba, le 13 avril 2012:** Le Président de la Commission de l'Union africaine (UA), Jean Ping, a appris avec une vive préoccupation l'attaque perpétrée par des militaires contre les résidences du Président de la République par intérim de la République de Guinée Bissau, M. Raimundo Pereira, et du Premier ministre, M. Carlos Gomes Junior.

Le Président de la Commission relève la récurrence d'actes d'indiscipline caractérisée au sein de l'Armée bissau-guinéenne et constate, avec regret, que ces événements surviennent juste avant le lancement de la campagne électorale pour le second tour de l'élection présidentielle anticipée. Le Président de la Commission exprime la ferme condamnation par l'UA de ces actes inadmissibles, qui sapent les efforts de stabilisation de la situation en Guinée Bissau et ternissent l'image du pays et de l'Afrique.

Le Président de la Commission souligne la position de principe de l'UA sur le rejet catégorique des assassinats politiques et des changements anticonstitutionnels de Gouvernement, et demande instamment aux militaires bissau-guinéens concernés de s'astreindre au respect de leur engagement de se soumettre aux institutions constitutionnelles de la République de Guinée Bissau. Le Président de la Commission souligne que l'UA n'acceptera aucune prise de pouvoir par des voies anticonstitutionnelles et remise en cause du processus démocratique en Guinée Bissau.

Le Président de la Commission réitère la détermination de l'UA à accompagner, en étroite collaboration avec la CEDEAO et ses partenaires internationaux, la Guinée Bissau dans le processus de consolidation et d'approfondissement de la démocratie, ainsi que sa disponibilité à continuer à soutenir les efforts visant à promouvoir la paix, la réconciliation nationale et la justice dans le pays.